



Ausfall Musikschulbetrieb bis zu den Frühlingsferien

4713 Matzendorf, 14. März 2020

Geschätzte Eltern,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

Der Bundesrat hat gestern Freitag 13. März 2020 die Aussetzung des Volksschulunterrichts beschlossen, um die Ausbreitung des Coronavirus einzudämmen.

Sämtlicher Musikunterricht wird deshalb bis zu Beginn der Frühlingsferien vom 4. April nicht stattfinden. Ebenfalls finden keine Konzerte oder ähnliche Veranstaltungen im Zusammenhang mit der Musikschule statt.

Momentan stehen wir Musikschulleitungen und Musiklehrpersonen in einem regen Austausch, um mögliche alternative Unterrichtsformen zu prüfen. (Unterricht via Skype, Facetime, Videos oder auch nur per Telefon). Da nicht sämtliche Musiklehrpersonen und SchülerInnen mit den neusten Technologien ausgerüstet sind, wird vermutlich nicht in jedem Haushalt gleich mit dieser Art Unterricht umgegangen werden. Eine Zusammenarbeit mit der Volksschule findet statt, damit die gemeinsamen Ressourcen genutzt werden können.

Nebst den negativen Begleiterscheinungen gewinnen wir momentan etwas zusätzliche Zeit, welche zum Beispiel für regelmässige Übungseinheiten am Instrument verwendet werden könnte. Versuchen wir das Beste aus der Situation zu machen und denken positiv.

Vergesst die Anmeldungen für das neue Schuljahr in dieser Zeit nicht. Die Anmeldeformulare müssten idealerweise alle schon verteilt sein. Falls nicht, könnt Ihr das Formular jederzeit auf unserer Homepage herunterladen. Der Anmeldeschluss wird verlängert.

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis

Roger Stöckli